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Pepi Fernández, como presidenta de la Asociación Comisión de Fiestas y en nombre de todos
los componentes de la misma, ha emitido un comunicado a través de redes sociales referente a
los incidentes que tuvieron lugar en la madrugada del sábado al domingo pasado.

  

      

  

“Nos gustaría expresar nuestro malestar por los incidentes ocurridos la noche del sábado,
durante la celebración de la ya tradicional ‘Noche larga’. Éste es el cuarto año que intentamos
mejorar la noche dedicada a los jóvenes y sabemos que todos no comparten este modelo de
noche larga, pero decidimos arriesgarnos convencidos de que este año saldría bien. El año
pasado acabó en una batalla campal por causa de gentes venidas de otros pueblos y con la
clara intención de hacer el máximo daño posible. En esta ocasión, tras sacar el libro a la calle,
tuvimos constancia, que por las redes sociales se estaba preparando una quedada en El Algar
otra vez y decidimos ponerlo en conocimiento de la Policía Local para que tomaran las medidas
oportunas.

  

Pues bien, en una noche donde todo transcurría con normalidad y donde los jóvenes y los
mayores se lo estaban pasando bien ‘volvieron los de siempre y se volvió a liar’.

Ante todo lo sucedido, nos hacemos las siguientes preguntas:

    
    -  ¿Ante lo ocurrido el pasado año y habiendo avisado que este año podría pasar lo mismo,
cuatro agentes de policía eran suficientes?   
    -  A la decisión de suspender la fiesta antes de lo previsto por la seguridad de los
asistentes, ¿quién se va a hacer cargo de las pérdidas?   
    -  ¿Dónde queda la gente de nuestras fiestas patronales?  
    -  ¿Acaso nuestros jóvenes no tenían derecho de disfrutar de su fiesta?  

  

Serían muchas las preguntas que me gustaría hacer y que alguien nos explicara:
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    -  ¿Es que el pueblo del Algar no se merece mas fiestas dignas y seguras?  

  

Alguien debería asumir las responsabilidades por todo lo ocurrido.
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